

Comunicado de prensa

Julián Carrón recibido en audiencia privada por el papa Francisco

En la mañana de ayer, 14 de abril de 2016, Julián Carrón, presidente de la Fraternidad de Comunión y Liberación, fue recibido en audiencia privada por el papa Francisco.

«Ha sido ante todo la ocasión para agradecerle al papa Francisco –comenta Carrón– el testimonio que nos ofrece de una mirada llena de ternura y de misericordia hacia la humanidad herida de la que nosotros formamos parte, porque esto es lo más necesario, especialmente hoy».

«Un año después del encuentro de todo el movimiento con el Santo Padre en la plaza de San Pedro (7 marzo 2015) –prosigue Carrón– he recorrido con él el camino que hemos hecho en estos años. He querido testimoniar ante el Papa nuestro deseo de seguirle, identificándonos cada vez más profundamente con su mirada sobre el hombre y sobre el mundo».

«Estoy inmensamente agradecido –concluye Carrón– por la posibilidad de diálogo que ha supuesto el encuentro con el papa Francisco y por el abrazo paterno con el cual, al acogerme a mí, ha acogido a la gran realidad que somos. El Papa nos anima a continuar nuestro camino para profundizar en la conciencia de la gracia que hemos recibido en el encuentro con don Giussani y poder así ofrecer el testimonio que él y la Iglesia esperan de nosotros».

Oficina de prensa de CL

Milán, 15 abril 2016.